

COPA DEL MUNDO 2026

GRUPO A

TNT SPORTS

MÉXICO SUDÁFRICA COREA DEL SUR REPECHAJE UEFA

GRUPO ACCESIBLE DEL TRI

SONRÍE JAVIER AGUIRRE AL CONOCER A SUS RIVALES: SUDÁFRICA, COREA DEL SUR Y UN REPECHAJE EUROPEO; DICE QUE EL TRI NO DEBE SALIR DEL AZTECA.

MUNDIAL 2026

GRUPO A	GRUPO B	GRUPO C	GRUPO D	GRUPO E	GRUPO F
MÉXICO SUDÁFRICA COREA DEL SUR REP.UEFA 4	CANADÁ REP.UEFA 1 QATAR SUIZA	BRAZIL MARRUECOS HAITI ESCOCIA	ESTADOS UNIDOS PARAGUAY AUSTRALIA REP.UEFA 3	ALEMANIA CURAZAO COSTA DE MARFIL ECUADOR	PAÍSES BAJOS JAPÓN REP.UEFA 2 TÚNEZ

ASÍ QUEDAN LOS GRUPOS DEL MUNDIAL 2026

TENDRÁ MÉXICO DÉJÀ VU CONTRA SUDÁFRICA

México, Sudáfrica, Javier Aguirre, Rafael Márquez, inauguración del Mundial en 11 de junio... Esta historia ya la vivimos.

LA VOZ

DE MONCLOVA

\$10.00 Ejemplar Sábado 6 de Diciembre de 2025

Año XXXVIII No. 14,046 Monclova, Coahuila

Monclova se encamina a exportar carne a EUA



Nación

Tienen encuentro trilateral sin acuerdo

Los líderes de Norteamérica sostuvieron la primera reunión trilateral, aunque no se concretó ningún acuerdo. La Presidenta Claudia Sheinbaum consideró positivo el encuentro y dijo que sirvió para repasar temas comerciales.



EN ESTANCIAS DE SAN JUAN

Detienen en cateo a hombre por tener armas

Rolando 'N', de 54 años, fue detenido por violencia familiar y la posesión ilegal de armas.

HORNO CERO

periodicоловоз.com.mx

@periodico_lavoz

Amplían horario de venta de alcohol

10:00 de la mañana a 12:00 de la noche, mientras que los domingos el horario será de 10:00 a.m. a 10:00 p.m.

CAROLINA SALOMÓN

www.periodicоловоз.com.mx



De acuerdo con lo aprobado, los super mercados, mini supers, depósitos y licorerías podrán vender bebidas alcohólicas de lunes a sábado de 10:00 de la mañana a 12:00 de la noche, mientras que los domingos el horario será de 10:00 a.m. a 10:00 p.m.

En el caso de bares, cantinas y cervecerías, el horario autorizado será de lunes a sábado de 11:30 a.m. a 2:00 a.m., y los domingos de 12:00 del día a 8:00 de la noche.

LOCAL / PÁG. 2

La construcción de un rastro TIF USA y un nuevo empaque especializado impulsará la competitividad del sector ganadero.

CAROLINA SALOMÓN
www.periodicоловоз.com.mx

Monclova avanza hacia la exportación de carne con la próxima instalación de un rastro Tipo Inspección Federal con certificación TIF USA, además de un empaque especializado, proyectos que se ubicarán en los terrenos de la Unión Ganadera local.

La información fue con-



Monclova contará con rastro TIF USA para impulsar exportación de carne.

firmada por el secretario de Agricultura, Ganadería y Desarrollo Rural, Jesús María Montemayor.

Y ante ello el alcalde

Carlos Villarreal Pérez destacó que durante varios meses el Gobierno del Estado, autoridades federales y la Unión Ganadera han estado trabajando en este proyecto.

Recordó que este proyecto comenzó a tomar forma a partir de reuniones encabezadas por el gobernador con la presidenta nacional del sector y representantes de distintos estados.

"Hay que esperar la liberación de recursos, pero este rastro TIF USA ayu-

dará mucho a que los productores locales puedan no solo sacrificar, sino empaquetar su producto con todas las condiciones sanitarias y ambientales requeridas. Cada canal podrá ser tratado adecuadamente para su venta en canales de distribución locales y nacionales", explicó.

LOCAL / PÁG. 2



LOCAL / PÁG. 9

Refuerzan Manolo y Harfuch seguridad

El gobernador y el titular federal de Seguridad revisaron los indicadores del cierre de año y acordaron mantener operativos para consolidar a Coahuila como uno de los estados más seguros del país.

PERIÓDICO LA VOZ

22º GRAN SORTEO DEL COMERCIO
07 DE ENERO DEL 2026 HASTA LAS 14:00 HRS

2025

CANJEA 3 CUPONES Y OBTÉN 1 BOLETO

1ER LUGAR AVEO 2025 Y 20 PREMIOS MÁS

6 DE DICIEMBRE

CANACOMONCLOVA

PERIÓDICO LA VOZ

22º GRAN SORTEO DEL COMERCIO
07 DE ENERO DEL 2026 HASTA LAS 14:00 HRS

2025

CANACOMONCLOVA

ENTREGA OBRA EL ALCALDE

Rehabilitan el Campo Garibay

STAFF / LA VOZ

Con el objetivo de seguir recuperando espacios deportivos que impulsen también la convivencia familiar, el alcalde Carlos Villarreal entregó la rehabilitación del Campo Garibay, ubicado en la colonia Tierra y Libertad, obra realizada con una inversión de 1.9 millones de pesos y con el respaldo del Gobernador Manolo Jiménez, como parte del Plan de Inversión "Prendamos Monclova".



Los trabajos realizados incluyeron la instalación de un módulo de juegos infantiles, 10 bancas metálicas, 20 luminarias antivandálicas, malla sombra en el área de juegos infantiles, la aplicación de pintura de alta resistencia en las canchas deportivas, la construcción de baños y la instalación de gradas. Durante el 2025, el Gobierno Municipal impulsó una es-

trategia integral de recuperación de espacios recreativos y deportivos a través del Plan de Inversión Prendamos Monclova, logrando rehabilitar múltiples áreas en distintas colonias. Estas acciones permitieron mejorar la infraestructura urbana, fortalecer el tejido social y avanzar en el desarrollo ordenado y seguro de la ciudad.

LOCAL / PÁG. 2

